



UZ

Universitätszeitung
Organ der
Kreisleitung der SED
10. November 1978



KARL-MARX-UNIVERSITÄT

Mit Parteiwahlen mehr Zuwachs an Kampfkraft der Kommunisten



Genosse Walfried Weikert, 1. Sekretär der SED-KL (Mitte), nahm an der Wahlversammlung der Partei-gruppe Sozialhygiene teil.

Arbeit stets mit höchsten Ansprüchen

(UZ) Wie überall in der Republik sind auch seit Mittwoch vergangener Woche an der Kreisparteiorganisation Karl-Marx-Universität die Parteiwahlen in vollem Gange...

In der Wahlrekrutierung des ZK der SED formulierten Grundanliegen der Parteiwahlen steht dabei im Mittelpunkt der Arbeit der Parteikollektive...

Gast ihrer Wahlversammlung, während Siegfried Thiele, 2. Sekretär der SED-KL, die Genossen der Parteigruppe 76-02 der GO Geschichte...

Zu freimütigen Aussprachen über den Fortgang ihrer Qualifizierung trat sich Rektor Prof. Dr. Lothar Rathmann in der vergangenen Woche mit Oberassistenten des marxistisch-leninistischen Grundlagenstudiums...

Aussprache des Rektors mit Nachwuchskadern der KMU

In der die Oberassistenten zum Stand der Arbeit an ihrer Promotion B Stellung nahmen, wurde deutlich, daß der termin- und qualitätsgerechte Abschluß hohe Anforderungen an das persönliche Engagement...

Bewährtes, aber auch Neues bei den 5. Tagen der Wissenschaft KMU-GISAG

(PL) Durch die öffentliche Abrechnung der im Themenkatalog 78 ausgewiesenen Ergebnisse und den Erfahrungsaustausch beider Leitungen zeugten die 5. Tage der Wissenschaft zwischen dem Kombinat GISAG und der Karl-Marx-Universität...

gen und Entscheidungsvorlagen des Kombinat ein. Von den Arbeitsgruppen wurde die Arbeitsplatzzusammenfassung qualifiziert...

Neben dieser Rechenschaftslegung des Kombinatdirektors fanden ebenfalls am ersten Tag ein Seminar über wissenschaftliche Arbeitsorganisation und zwei Vorträge zu speziellen Fragen der Rationalisierung im Gießereiwesen statt...

Von 38 festgelegten Themen wurde an 33 zieltreibend und mit gutem Erfolg gearbeitet, wobei die Wirtschaftswissenschaftler und Arbeitshygieniker der KMU einen besonders starken Anteil haben...

Bei seiner Bilanz konnte der Kombinatdirektor einschätzen: Mit Hilfe spezieller Wirtschaftswissenschaftlicher Erkenntnisse war es möglich, die Analysenordnung des Kombinat noch praktikabler zu gestalten...

Während der vier Veranstaltungstage wurden 45 Vorträge, ein Neuerseminar und ein Seminar über rechtliche Fragen durchgeführt...

Ein Novum der traditionellen Veranstaltungstagen ist die Arbeitsberatung der Leitungen zur weiteren Entwicklung der Beziehungen zwischen KMU und GISAG...

Neuen Anforderungen gilt es stärker gerecht zu werden

Lebhafter Erfahrungsaustausch auf einer Schulung des ABI-Aktivs

Zu einer zweitägigen Schulung trafen sich in der vergangenen Woche 43 Mitglieder der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion der Karl-Marx-Universität in Röhrbach...

der KMU gerecht zu werden. Maßstab für die Realisierung dieser höheren Qualitätsansprüche, so Genosse Thiele, könne gegenwärtig nur die Erfüllung der in der Wortmeldung der KMU eingegangenen Verpflichtungen zur Vorbereitung des 30. Jahrestages der DDR sein...

Nachkontrollen ein. Wertvolle Hinweise und durch die ABI der KMU anzuwendende Erfahrungen vermittelte dazu der Vorsitzende des ABI-Stadtkomitees...

Im Mittelpunkt der Beratung des ABI-Aktivs standen die Ausführungen von Genossen Thiele über die Anforderungen an die Arbeit der Kreisparteiorganisation und damit verbundene Aufgaben der Kommissionen und Inspektionen der ABI als Kontrollorgane der Partei...

Mit einigen Aspekten, die sich aus der weiteren Durchsetzung der Politik der Intensivierung auch für die Arbeit der ABI an der Universität ergeben, beschäftigte sich der Vorsitzende des ABI-Kreis-Komitees KMU, Gen. Prof. Dr. Horst Bley...

In seiner Zusammenfassung hob Genosse Walter Krüger vom Komitee der ABI der DDR vor allem die schöpferische Atmosphäre dieses Erfahrungsaustausches hervor...

Dr. Burkhard Keil, Mitglied des ABI-Kreis-Komitees

Beim Gespräch mit Nachwuchswissenschaftlern, die im Kaderprogramm des Rektors erfaßt sind und deren Promotionen A oder B 1978 bzw. 1979 abgeschlossen werden...

Erfreulich war, daß viele Nachwuchswissenschaftler berichten konnten, welche konkrete Unterstützung sie durch ihre Parteileitung oder Sektionsleitung erhalten...

FDJler erarbeiten 180 Mark für Solidarität



„Titellehre verpflichtet“, sagten sich FDJ-Studenten von der SG 45, Sektion Journalistik, die den Antrag auf Auszeichnung als „Sozialistisches Studentenkollektiv“ gestellt haben...

Heute:

2 Mitarbeiter der Medizinischen Klinik leisteten Arbeitseinsatz

3 4 Betriebskollektivvertrag 1979

5 Hinweise für die Zirkel des Parteilehrjahrs

6 UZ berichtet von den FDJ-Verbandswahlen

UZ berichtet von den FDJ-Verbandswahlen